

Décès d'Alan Randal

Alan Randal, 73 ans, rédacteur en chef du journal *The Gleaner* de 1973 à 1979, est décédé, le 13 mars, dans un hôpital de Melbourne en Floride, après une brève maladie.

Avant son arrivée au *Gleaner*, Alan Randal a été correspondant de guerre lors de la Deuxième Guerre Mondiale; en 1952, il est entré en fonction au quotidien anglophone de Montréal, *The Gazette*, où il a travaillé pendant vingt années.

Natif de Poplar Point au Manitoba, Alan Randal s'est joint à Canadian Press à Winnipeg en 1931. Ensuite, il a travaillé aux bureaux de Toronto, Ottawa, Montréal et New York. Durant la guerre, il a été nommé rédacteur en chef du bureau de Canadian Press à Londres; et de là, il est devenu correspondant de guerre.

Ensuite, Alan Randal, à titre de chef de pupitre à Montréal, a travaillé à la création de la branche francophone de Canadian Press, maintenant connue sous le nom de Presse Canadienne.

On se souvient de cet homme comme étant un journaliste de classe, toujours soucieux de la vérité et des faits. Décrit comme étant un exemple de professionnalisme, Alan Randal a toujours été, à son meilleur, sous pression.

Au *Gleaner*, ceux qui ont travaillé avec lui perdent un confrère toujours intéressé à leur donner un coup demain, et surtout un ami.

Alan Randal laisse dans le deuil son épouse Frederica, sa fille Linda, et trois petits-enfants.



REMERCIEMENTS



Nous désirons remercier tous les parents et amis qui nous ont témoigné leur sympathie lors du décès de Mme Alfred Hurteau (née Rosia Quesnel), à l'âge de 97 ans et 11 mois, soit par offrandes de messes, cartes, fleurs, visites et assistance aux funérailles, votre bienveillance nous a grandement touchés. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

Les enfants, Germaine (Rolland Hurteau), Tupper Lake, N.Y., Cécile (Médard Lecavalier) Huntingdon, Québec, Armand (Marielle Latrelle), St-Anicet Québec, Adrienne (Hurteau-Carrière) Tupper Lake, N.Y., Aline (Jean-Paul Besner), Chateauguay, Québec, Gilberte (Victor Quesnel), St-Anicet, Québec.